

La Calera: Obras de alcantarillado quedaron abandonadas hace más de 4 años en Pachacamita afectando a más de 500 familias

Lo que sería cumplir el sueño de contar con alcantarillado para el sector de Pachacamita en La Calera, obras que beneficiarían a más de 500 familias, terminó por convertirse en una verdadera pesadilla para los vecinos. El proyecto adjudicado en el año 2015 comenzó a ejecutarse al año siguiente, sin embargo en algunos meses la empresa encargada de la obra confirmó su quiebra dejando en pleno abandono los trabajos hasta el día de hoy.

Las calles quedaron con profundas y peligrosas excavaciones, las que tiempo después fueron cubiertas con tierra por el inminente peligro que existía para los niños y transeúntes del sector. Sin embargo antes del inicio de las obras sus calles estaban pavimentadas, luego del abandono de los trabajos sus vías no cuentan con pavimento teniendo que lidiar con el polvo y el barro. En la actualidad aún no tienen soluciones concretas para corregir la problemática.

Anuncio Patrocinado

"La empresa de un día para otro se fue y abandonaron la obra dejando todas las calles abiertas de Pachacamita. Nos dijeron desde el municipio que se volvería a licitar y a la fecha no ha pasado nada. Seguimos sin contar con alcantarillado y peor aún, nuestras calles ahora son de tierra lo que genera polvo y barro. Hemos tratado de luchar para que al menos vuelvan a pavimentar las calles que destruyeron durante los trabajos de la obra abandonada," comentó Jeannette Caballero, Presidenta de la Junta de Vecinos de Pachacamita.

El concejal de La Calera Johnny Piraino se refirió al respecto denunciando falta de liderazgo y compromiso por parte del municipio. "En el municipio ha habido falta de liderazgo y negligencia del equipo técnico de poder diagnosticar por una parte el área técnica y por otro lado el área presupuestaria. Han pasado cerca de cuatro años y no se ha dado prioridad a avanzar en este proyecto emblemático para el sector rural de Pachacamita. En la actualidad, vialidad está trabajando en una solución para mejorar la conectividad en el sector, pero no se dará una solución concreta al problema de fondo que es el proyecto de alcantarillado para las familias de Pachacamita", comentó el concejal.

La Calera: Obras de alcantarillado quedaron abandonadas hace más de 4 años en Pachacamita afectando a más de 500 familias

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



La Calera: Obras de alcantarillado quedaron abandonadas hace más de 4 años en Pachacamita afectando a más de 500 familias

La Calera: Obras de alcantarillado quedaron abandonadas hace más de 4 años en Pachacamita afectando a más de 500 familias



La Calera: Obras de alcantarillado quedaron abandonadas hace más de 4 años en Pachacamita afectando a más de 500 familias

La empresa encargada de las obras rompió el pavimento con el objetivo de instalar el sistema de alcantarillado, y el posterior abandono de los trabajos transformaría el sueño en una pesadilla. Dicen los vecinos que deben lidiar con la tierra durante el verano y el barro en el invierno. Los más afectados durante estos años, han sido aquellos que deben caminar hasta sus colegios o dirigirse a sus trabajos.

"Nadie se hizo responsable del abandono de la obra, hoy estamos solicitando la repavimentación al menos de las calles, lo que podría concretarse el año 2021. Si se vuelven a licitar los trabajos de alcantarillado tendrán que nuevamente romper las calles, es una verdadera pesadilla de nunca acabar," comentó Jeannette Caballero.

Es así como cerca de 500 familias durante casi 5 años han visto como el sueño de contar con alcantarillado se fue alejando cada día más. En concreto podrían realizar obras de mitigación mejorando las calles a comienzos del año 2021, si bien es una noticia alentadora para los vecinos del sector, esto no solucionaría el problema de fondo.

y tú, ¿qué opinas?